
Protokoll der Gesamtmitgliederversammlung am Freitag, den 
10.02.2012, um 19 Uhr auf dem Reiterhof Fischer 

 
 
Top 1    Begrüßung durch die Vorsitzende Anne Fischer 
 
Anne Fischer eröffnete die Mitgliederversammlung pünktlich um 19 Uhr. Es hatten sich 13 
von derzeit 21 Mitgliedern auf dem Reiterhof Fischer versammelt, von denen 8 Personen 
stimmberechtigt waren. 
 
 
Top 2 und 3   Wahl des Tagungsleiters und Protokollführers 
 
Wie in den Jahren zuvor wurde Peter Jork einstimmig zum Versammlungsleiter gewählt und 
Christoph Staubach führte das Protokoll. 
 
 
Top 4    Bekanntgabe der Tagesordnung und Abstimmung 
 
Die Tagesordnung wurde vom Tagungsleiter verlesen und einstimmig ohne Veränderungen 
verabschiedet. 

 
 
Top 5    Verlesen des Rechenschaftsberichtes 
 
Anne Fischer verlas den Rechenschaftsbericht und berichtete von der letzten 
Mitgliederversammlung am 11.03.2011 sowie von den gelungenen Veranstaltungen des 
letzten Jahres. Hervorgehoben wurden insbesondere die Zucht- und Turniererfolge von 
Mitgliedern des Vereins sowie der gemeinsame Ausflug Anfang Dezember zur Hippologica in 
Berlin. Aber auch bei Fohlenschauen, Freispringen, Gespannfahrten, Reiter- und 
Fahrertagen nahmen Mitglieder aktiv teil. Weiterhin halfen Vereinsmitglieder, wie in den 
letzten Jahren, beim Ponyreiten auf dem Forstlehrgartenfest. Höhepunkt des Jahres war der 
gut besuchte Tag der offenen Tür am 7. Mai 2011 an der sich viele Vereinsmitglieder, aber 
auch Eltern, aktiv beteiligten. Am 27. August 2011 fand ein mehrstündiger Ausflug mit dem 
Kremser und anschließendem geselligen Beisammensein statt. Anne Fischer berichtete, 
dass die Homepage ein Sorgenkind ist, da eine regelmäßige Pflege fehlt. Durch einen 
Antrag von Anne Fischer bei der Raiffeisenbank, über welche das Konto des Vereins läuft, 
auf Kostenbefreiung entfallen seit März 2011 die Kontoführungsgebühren. 
 
 
Top 6    Bericht über den Haushaltsplan 
 
Der Haushaltplan wurde am 06.02.2012 durch Kassenprüfer Dieter Müller geprüft und hat zu 
keinerlei Beanstandungen geführt. Das Haushaltsjahr 2010 wurde mit einem Bestand von 
1050,39 € beendet und  das Vermögen des Vereins per 31.12.2011 betrug 1140,89 €. 
 
 
Top 7    Entlastung des Vorstandes 
 
Alle 8 stimmberechtigten Mitglieder entlasteten den Vorstand einstimmig. 
 
 
 



Top 8    Wahl eines neuen Vereinsvorstands 
 
Einstimmig wurde entschieden die Wahl offen und im Block durchzuführen. Nominiert für die 
Wahl zum Vorstand wurden Anne Fischer, Julia Tscharntke und Christoph Staubach durch 
die anwesenden Mitglieder. Alle 8 stimmberechtigten Mitglieder stimmten anschließend dem 
Wahlvorschlag einstimmig zu. Nach eingehender Beratung gaben die neuen Vorstandsmit-
glieder die Aufgabenverteilung innerhalb des Vorstandes bekannt. Anne Fischer bleibt 1. 
Vorsitzende des Vereins, die neue 2. Vorsitzende ist Julia Tscharntke und neuer Kassenwart 
wird Christoph Staubach. 
 
Top 9    Vorschläge für die Vereinsarbeit 2012 
 
Am 22.04.2011 wird der Verein wieder das Forstlehrgartenfest in Neustadt mit Ponyreiten 
unterstützen.  
Der Höhepunkt der Vereinsarbeit 2012 wird der Reitertag mit Reiterball am 19. Mai 2012 auf 
dem Reiterhof Fischer sein. Im Mittelpunkt werden 3 Prüfungen der Klasse A und E nach 
WBO stehen, aber auch ein Show-Programm ist geplant. Auch für das leibliche Wohl der 
Gäste wird gesorgt werden. Am Abend wird ein Reiterball mit Vergnügen, Tanz und Musik 
stattfinden. Bei der Versammlung wurde der Familie Fischer schon die Unterstützung bei der 
Organisation des Reitertages und –balles durch die Mitglieder des Vereins zugesagt. Die 
konkreten Absprachen sollen auf einem Vorbereitungstreffen am 23.03.2012 getroffen 
werden, zu dem alle interessierten Mitglieder herzlich eingeladen sind. 
In 2012 soll auf dem Reiterhof die kleine Hufeisenprüfung durch Marco Fischer 
abgenommen werden. 
Das Neustadt-Treffen findet 2014 in Neustadt statt. Anne Fischer hat erstmal eine 
unverbindliche Teilnahme unseres Vereins zugesagt. 
Auch dieses Jahr ist im Herbst geplant einen einen ein- oder mehrtägigen herbstlichen 
Ausritt durchzuführen und die Hippologica 2012 in Berlin zu besuchen. 
Weiterhin wurden die Möglichkeiten eines Trainingstages im Dressur- und/oder Springreiten 
sowie die Idee einen Freispringwettbewerb im Frühjahr 2013 zu organisieren diskutiert. 
 
Top 10    Sonstiges 
 
Dem Vorschlag von Anne Fischer als neuen Kassenprüfer Andreas Reschke zu benennen, 
wurde einstimmig zugestimmt. Dem bisherigen Kassenprüfer Dieter Müller wurde für seine 
langjährige Arbeit gedankt. 
Die Pflege der Homepage ist wichtig, da diese ohne neue Informationen leicht in 
Vergessenheit gerät. Julia Tscharntke wird sich um die Pflege der Homepage kümmern, ist 
aber auf die Zuarbeiten der Mitglieder angewiesen. 
Unter diesem Tagungsordnungspunkt wurden verschiedene Fördermöglichkeiten, neben 
dem schon gewährten Zuschuss der Gemeinde Neustadt, diskutiert. Es war die 
übereinstimmende Meinung sich verstärkt um diese Chancen zur finanziellen Unterstützung 
des Vereins zu kümmern. 
Anne Fischer merkte erneut an, dass die durch den Verein beschaffte Zeitschrift „Reiten, 
Zucht & Sport“ allen Mitgliedern zur Verfügung steht. 
 
 
Top 11    Gemütliches Beisammensein 
 
Anne Fischer beendete um 20.45 Uhr die Mitgliederversammlung und man ging zum 
gemütlichen Teil der Veranstaltung über. 
 
 
Wusterhausen, 22.02.2011  
 
Für das Protokoll:                                    Christoph Staubach 


